
 

 

Protokoll 4. Schülerrat vom Montag, 30. Mai 2022, 13.20 Uhr 
 
Anwesenheitsliste:  

Anwesend:   Vertretungen aus 17 Klassen,  
   UST: 2 Vertretungen, MST: 1 Vertretung, 
   Esther Graf 
Abwesend:   Markus und Muy Humbel,  
Betreuung:  Roberto Dunn, Aleyana Hökelekli 
Leitung:  Christa Fonseca 

Protokoll:   Caroline Hulsbergen 

 

1. Anliegen zu Schule/Pause 

 
Fussball:  
Der fussballfreie Montag wird wieder abgeschafft. 
 
Auswertung fussballfreier Montag: 
121 Ich bin für die Weiterführung des fussballfreien Montags 
137 Nein, ich möchte keine Weiterführung 
59 Enthaltungen 
Aufschlüsslung:  76 Ja UST 

   45 Ja MST 

 

   55 Nein UST 

   82 Nein MST 

   21 Enthaltung UST 

 
Pausenplatz 

 Gorilla: Erst ab der 2. Klasse darf die Anlage benutzt werden. Die Anlage muss 
von den LP oder der Betreuung aufgestellt und betreut werden. Bitte Betreuung 
und LP anfragen, wenn ihr Lust habt sie zu benützen. Die Betreuung bespricht es 
intern, ob es möglich wäre über den Mittag die Anlage aufzustellen.  

 Blumenkisten bitte in Ruhe lassen und nichts wegnehmen, da sie bepflanzt 
werden. 

 Die Spielsachen vom Mo sind so toll. Könnten wir sie auch an einem anderen Tag 
haben? Natürlich, der Hort und die LP können Dinge aus dem Materialräumchen 
holen. 

 Die Schaukel und Rutschbahn Sennhauserweg sind nur für die Kindergartenkinder 
reserviert. Von den SUS dürfen diese Geräte nicht benützt werden. Diese Regel 
besteht für alle UST- und MST-Kinder. 

 Könnten auch beim B Weidenhüttchen deponiert werden? Nein, da kein Platz 
besteht. 
 

Schulhaus: 

 WC bitte sauber halten und nicht von aussen abschliessen! 



 
 

2. Anliegen zu: Betreuung  

 

 Smartwatches und Handys sind während der Schulzeiten nicht erlaubt.  

 Im Bistro ist es laut (beide 3. Klassen). Es sind so viele Leute in einem Raum. Alle 
müssen der Lautstärke runter, dann wird es wieder angenehm. 

 Die Doppelracer können von der 2. – 5.Klasse benützt werden. 

 1. und 3. Klässler würden gerne während Betreuungszeit auch beim KiGa spielen. 
Über den Mittag ist es verboten, nach der Schule ist es erlaubt. 

 Es werden kleinere Portionen gewünscht. Man darf auch mehrere Portionen 
wünschen. 

 
Danke an alle Delegierten in diesem Schuljahr. Der nächste Schülerrat findet im neuen Schuljahr statt. 
 

 
 

 
 
  

  


